

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (DARING)

Satuan Pendidikan : SD Negeri 7 Suana
 Kelas / Semester : IV (Empat) / 1
 Tema : 4. Berbagai Pekerjaan
 Sub Tema : 3. Pekerjaan Orang Tuaku
 Pembelajaran : 3 (IPA dan Bahasa Indonesia)
 Alokasi waktu : 1 Hari (5 x 35 menit)

A. Tujuan Pembelajaran

1. Dengan menyimak video cara mengolah sampah, peserta didik mampu **menganalisis** dan membandingkan jenis-jenis sampah
2. Setelah berdiskusi, siswa mampu **mengkomunikasikan** contoh kegiatan pemanfaatan sampah dan cara mengolah sampah di lingkungannya dengan cermat dan teliti
3. Melalui menyimak video tentang dongeng Tupai dan Ikan Gabus, siswa dapat **menuliskan** pendapatnya tentang isi dongeng Tupai dan Ikan Gabus dengan teliti.
4. Setelah berdiskusi, siswa dapat **menilai** pendapat teman tentang isi dongeng Tupai dan Ikan Gabus dengan teliti.

B. Langkah-Langkah Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi waktu
Pembukaan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melalui aplikasi <i>zoom</i> memberikan salam dilanjutkan dengan berdoa (<i>Religius</i>) 2. Pembiasaan untuk mematuhi protokol kesehatan 3. Mengecek kehadiran siswa saat zoom meeting, dilanjutkan dengan menyanyikan salah satu lagu nasional “sorak-sorak bergembira” (<i>Nasionalis</i>) 4. Kegiatan literasi 5. Ice breaking “Melakukan tepuk semangat” dan apersepsi 6. Menyampaikan Tujuan Pembelajaran dan materi yang akan dibahas hari ini dan manfaatnya bagi siswa 	15 menit
Inti	<ol style="list-style-type: none"> 7. . Melalui zoom meeting, guru mengawali pembelajaran dengan menampilkan gambar tentang kegiatan yang berkaitan dengan sampah dan lingkungan dan melakukan tanya jawab. (<i>Menanya</i>) 8. Siswa diberi kesempatan untuk menjawab secara bergantian. (<i>menalar</i>) 9. Siswa diminta menyimak video yang di tayangkan melalui link youtube https://youtu.be/VMNL2Cm5fWc 	105 menit

	<p>dan dibagikan guru melalui WAG,</p> <ol style="list-style-type: none"> 10. Setelah selesai menyimak video dan gambar, guru membagikan LKPD 1 melalui WAG, guru meminta siswa mengidentifikasi dan mendiskusikan pentingnya pemanfaatan barang bekas. (<i>menalar</i>). 11. Siswa mempresentasikan hasil diskusi pada zoom meeting (<i>mengkomunikasikan</i>). 12. Siswa lain menanggapi hasil presentasi teman dan guru memberikan penekanan kembali, pentingnya memanfaatkan barang bekas dan sikap yang bisa dicontoh dari kegiatan tersebut (<i>Penguatan</i>) 13. Hasil diskusi dan kerja kelompok dikirim melalui WAG. 14. Selanjutnya siswa diminta menyimak video yang di tayangkan melalui link youtube https://youtu.be/IWq4UiTtptQ 15. Setelah selesai menyimak video dan membaca materi , guru membagikan LKPD melalui WAG, guru meminta siswa untuk 16. mendiskusikan cara pengolahan sampah dan memberikan contohnya dan menuangkan dalam LKPD(<i>menalar</i>). 17. Siswa mempresentasikan hasil diskusi melalui zoom meeting (<i>mengkomunikasikan</i>). 18. Siswa lain menanggapi hasil presentasi teman dan dibantu oleh guru. Guru memberikan penguatan dari jawaban siswa.(<i>memberi penguatan</i>) 20. Hasil diskusi dan kerja kelompok dikirim melalui WAG. 21. Selanjutnya siswa diminta menyimak video yang di tayangkan melalui link youtube https://youtu.be/wqpweAO1OZU 22. Siswa diminta Menuliskan unsur-unsur yang terdapat dalam cerita Tupai dan Ikan Gabus dengan bahasa sendiri. 23. Berikutnya siswa diminta mempresentasikan hasil tulisannya, dan siswa lain memberikan tanggapan. <i>percaya diri</i> 24. Setelah menyimak komentra siswa, guru memberikan Penguatan unsur-unsur dari cerita tersebut dan pesan moral yang bisa dicontoh. 25. Kegiatan Evaluasi pembelajaran 	
--	---	--

Penutup	<p>26. Guru dan siswa melakukan kegiatan refleksi.</p> <p>27. Siswa bersama guru menyimpulkan materi pembelajaran.</p> <p>28. Guru menginformasikan rencana kegiatan untuk pertemuan selanjutnya.</p> <p>29. Secara bersama-sama guru dan siswa menutup pelajaran dengan membaca doa serta mengucapkan salam. (Religius)</p>	20 menit
---------	---	-----------------

C. Penilaian

1. Sikap : observasi
2. Pengetahuan : tes tertulis
3. Keterampilan : non tes

Mengetahui,
Kepala SDN 7 Suana

Nusa Penida, November 2020
Guru Kelas

I Wayan Sukra, S.Ag
NIP 19621231 198304 1 082

I Nyoman Suarya Astawa, S.Pd.